



(Photo archives NR)

VIENNE À la recherche de fioul à petit prix

PAGE 3

Professionnels - Particuliers
**double-vitrage, double-vitrage de rénovation
et verre d'insert...**

**La MAISON
du VERRE** FOURNITURE
et POSE

Droguerie LACROIX
1 rue des Trois Pigeons
à CHÂTELLERAULT
05 49 21 27 97

Samedi
17 septembre 2022
Vienne

**la Nouvelle
République** lanouvellerepublique.fr

1,60 €
n° 23724

**Aujourd'hui
avec votre journal**

TV
MAGAZINE

PIERRE ARDI
Face à l'islamisme
dans une fiction
en France 2.

VOYAGES
Les plus belles plages
des Caraïbes.

Les combattantes
montent au front

Julie de Bona, Audrey
Requier, Camille Lou et
Sophie Escaït incarnent
Les Combattantes,
la nouvelle grande
franquise historique
de TF1.

Soyez Guivèrre
Les 3125 Substituts
de la République
de France 2.

PROGRAMME DU DIMANCHE 18 AU SAMEDI 24 SEPTEMBRE 2022

**vo
programme TV !**

Université et handicap : l'exemple poitevin

PAGE 5



Bonne élève pour les étudiants en situation de handicap, l'université de Poitiers a eu les honneurs de deux ministres hier. (Photo NR, D. Blanchard)

POITOU

Les anglicans pleurent aussi leur cheffe

PAGE 6



(Photo NR, Vincent Buche)

VIENNE

Inflation : l'alerte des artisans

PAGE 8

POITIERS

Une exposition saisissante au Miroir

PAGE 12

FOOTBALL - N3

Trois points chauds dans la Vienne

PAGE 35

DU 12 SEPTEMBRE AU 15 OCTOBRE

TVA OFFERTE
SUR LA DOUCHE

Routhiau
VOTRE EXPERT EN SALLE DE BAINS

POITIERS
40 rue de la Garenne,
ZI la Pointe à Miteau
05 49 55 40 54
www.routhiau.fr

* Offre valable pour toutes commandes validées avant le 15 octobre 2022. Montant équivalent à la TVA de 20%, soit une remise de 16,67 % à déduire sur le tarif public. Conditions disponibles en salles exposition.

R 27737 - 0917 - 1,60 € 86



éducation

Deux ministres à l'écoute du handicap

L'université de Poitiers, bonne élève pour les étudiants en situation de handicap, a eu les honneurs de deux ministres, hier. L'occasion d'échanger pour mieux comprendre les besoins.

Du jaune, du orange, du rouge... Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée chargée des Personnes handicapées a été surprise par le sol saupoudré de mille couleurs. Aussi pétant que la veste verte de Sylvie Retailleau, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. La présidente de l'université a dû leur expliquer que, la veille, la course colorée du campus (Color Campus) a laissé des traces...

À Poitiers, un référent handicap par composante

Ce fut la première surprise d'une visite quelque peu hors norme. Le ministère n'avait pas choisi Poitiers au hasard. L'université est bonne élève pour l'insertion des étudiants en situation de handicap. Comme la présence d'un référent handicap dans chaque composante. Les deux ministres, en venant à Poitiers, voulaient voir.



Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée chargée des Personnes handicapées, et Sylvie Retailleau, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, ont testé le sport en fauteuil.

Elles sont venues et ont été convaincues : « *Ce qui fonctionne, ici, ce sont des hommes et des femmes qui font l'ADN de l'université et qui se donnent.* »

La démonstration de l'utilisation des équipements de sport inclusif les aura laissées sans voix. Un joueur de foot malvoyant, un coéquipier qui voit

pour lui et lui donne les indications, un ballon sonore... Silence dans le gymnase. La preuve par la démonstration. Juste à côté, deux fauteuils at-

tendaient les ministres. Qui n'ont pas hésité à ressentir le handicap physique. Un parcours pour éviter cerceaux et autres obstacles. Bonnes camarades, les deux ministres se sont attendues pour franchir la ligne d'arrivée main dans la main. Derrière cette visite ministérielle d'apparence souriante, l'occasion de rappeler avec sérieux que « *le budget dédié à l'accompagnement des étudiants en situation de handicap est passé de 7,5 à 15 millions d'euros* ».

Des étudiants ont pu témoigner, comme Mohamed, malvoyant. Racontant le quotidien semé d'embûches, mais « *plus facile à vivre avec l'aide du référent handicap pour l'administratif notamment* ».

Sans oublier que des choses dysfonctionnent encore... Avoir un handicap coûte plus cher (des piles pour les enregistreurs, les appareillages...). « *Nous sommes ici pour évaluer les besoins...* » Pour cela, rien ne vaut la réalité du terrain.

Delphine Blanchard

Du 14 Septembre au 29 Octobre 2022

LIQUIDATION
AVANT TRAVAUX*

Suivant autorisation n°2022/002 délivrée le 12/08/2022 en mairie de Chasseneuil du Poitou.

* Sur produits signalés en magasin. Dans la limite des stocks disponibles.

MAISON de la LITERIE®

40, allée du Haut Poitou - CHASSENEUIL-DU-POITOU
A côté de CHEMINÉES CHAZELLES et TIME SQUARE

repères

Une convention à destination du personnel

Les deux ministres Sylvie Retailleau (Enseignement supérieur et Recherche) et Geneviève Darrieussecq (en charge des Personnes handicapées) ont aussi apposé leurs paraphe sur la convention signée, hier, entre l'université de Poitiers et les fonds pour l'insertion des personnes handicapées dans la fonction publique. Une convention pour trois ans visant à l'insertion des personnes en situation de handicap au sein des personnels

de l'université. Virginie Laval, présidente de l'université a expliqué l'enjeu : « Il faut que l'on passe de 3,5 à 4,5 % de recrutement, dans l'objectif d'atteindre les 6 % attendus. C'est aussi la titularisation d'apprentis dans des postes de menuisiers, secrétaires, etc. Enfin, il s'agit de viser un meilleur accompagnement pour un changement obligé de métier. Cela peut arriver et c'est toute une vie qui doit se réorganiser. »



Château de l'Ermitage
RÉSIDENCE-SERVICES



La résidence non médicalisée pour personnes âgées vous accueille dans un cadre verdoyant et chaleureux.

Portes ouvertes
le samedi 24 septembre
de 10h à 18h

72 appartements du T1 au T3, séjours temporaires.

47 Rue de l'Ermitage
86280 Saint-Benoît
05 49 55 46 55
residence-services-ermitage.fr

